



Auf einen Blick

- Vollstationäre Pflege, Kurzzeitpflege und Verhinderungspflege
- Geräumige Einzelzimmer mit eigenem Bad
- Dachterrasse mit Panoramablick
- Hauseigene Kapelle
- Weitläufiges Foyer mit Café, täglich geöffnet
- Kulturelle Veranstaltungen wie Kunstausstellungen und Konzerte
- Wellness-Suite mit Massagesessel, Kosmetikangeboten und Stimmungslicht
- Sportangebote wie Fitnesspark, Sturzprophylaxe oder Gymnastik
- WLAN steht zur Verfügung



Christine Baum
Leitung St. Elisabeth
Tel.: 07361 9391-0

Stiftung Haus Lindenhof

Ihre Pflegeprofis in Aalen, Abtsgmünd, Ellwangen und Westhausen



Stiftung Haus Lindenhof
St. Elisabeth
Weiße Steige 14
73431 Aalen
st.elisabeth@haus-lindenhof.de
www.haus-lindenhof.de

St. Elisabeth

Gehobenes Ambiente am
grünen Stadtrand





Umgeben von idyllischer Landschaft am Fuße des Härtsfeldes liegt unser Haus St. Elisabeth, ein Pflegeheim mit Hotelcharakter in Aalen-Grauleshof.

Genießen Sie den Blick von der Dachterrasse, treffen Sie sich im hauseigenen Café auf einen Cappuccino und richten Sie ihr großzügiges Einzelzimmer mit Bad mit ihren eigenen, vertrauten Möbeln und liebgewonnenen Gegenständen ein.



St. Elisabeth liegt ruhig und nah an der Natur, dennoch müssen Sie auf Abwechslung in der Stadt nicht verzichten. Ein Bus hält direkt vor der Tür und bringt Sie in wenigen Minuten in die Innenstadt.

Aber auch St. Elisabeth selbst bietet zahlreiche Möglichkeiten, die Freizeit zu gestalten. Ob Sport, Massage in der Wellnesssuite, Ausflüge in die Region oder Veranstaltungen in Kooperation mit lokalen Vereinen, in St. Elisabeth kommt keine Langeweile auf.

